

Fecha: 03-09-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 21
 Cm2: 918,7
 VPE: \$ 1.454.354

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Agrosuper y Fundación Fútbol Más llevarán a cabo seminario de convivencia escolar dirigido a profesionales y estudiantes



Salón Auditorio de la Universidad de O'Higgins

Agrosuper y Fundación Fútbol Más llevarán a cabo seminario de convivencia escolar dirigido a profesionales y estudiantes

Agrosuper y Fundación Fútbol Más llevarán a cabo el seminario de convivencia escolar "El rol del deporte en las comunidades educativas", actividad dirigida a profesionales y estudiantes de las áreas educacionales, sociales y deportivas que se realizará este martes 03 de septiembre a las 14:30 hrs. en el Salón Auditorio de la Universidad de O'Higgins.

El panel de expositores estará compuesto por autoridades regionales, académicas y un ex deportista profesional, quienes pondrán a disposición de los asistentes sus experiencias y conocimientos con especial énfasis en la importancia del deporte como herramienta de transformación social.

En ese contexto, el director ejecutivo global de Fundación Fútbol Más, Guillermo Rolando, enfatizó en la importancia de tener un espacio de este tipo. "Lo que queremos poner sobre la mesa es la fuerza que tiene el deporte para dar herramientas de convivencia escolar en un contexto donde estamos con dificultades. Lo que más buscamos es que las herramientas de vida que ponemos a disposición de niños y niñas se las lleven a sus casas", manifestó.

La primera autoridad en exponer será la seremi de Educación de la Región de O'Higgins, Alyson Hadad, y su loco estará puesto en el proyecto de ley de Convivencia Educativa "Buen trato y Espacios Protegidos". En tanto, el segundo bloque estará liderado por la seremi de Deportes, Macarena Chandía, quien presentará el proyecto de Bienestar y Deporte Escolar.

La iniciativa se enmarca en el programa "Escuelas" que se ejecuta en la Región de O'Higgins desde 2020 en alianza con la empresa, el cual busca promover una sana convivencia escolar en estudiantes y docentes.



Desde el ámbito académico, la encargada de Vinculación con el Entorno de la Universidad de O'Higgins, Paulina Rasso, expondrá acerca de la prevención de la violencia a través del deporte, mientras que, en el caso de la Universidad Andrés Bello, el extenista y director del Instituto del Deporte y Bienestar de este plantel, Jaime Fillo, en compañía de la directora académica de la misma institución, Paula Ortiz, expondrá sobre la belleza del deporte en las relaciones humanas.

"El deporte es más que una herramienta, es realmente un hecho social que nos ayuda a reunirnos, por lo que tene-

mos que darle una buena mirada. Eso es lo que vamos a tratar de comunicar durante el seminario, pues tenemos ya un convenio de trabajo con la Fundación Fútbol Más que nos interesa mucho por su propósito y sus objetivos", señaló el extenista profesional.

Este seminario está enmarcado en el programa Escuelas, que ejecuta Fundación Fútbol Más en alianza con Agrosuper desde el 2020 en la Región de O'Higgins donde, a través del deporte y el juego, se busca promover una sana convivencia escolar en estudiantes y docentes.

Dentro de este contexto, la jefa de Relaciones con la Comunidad de Agrosuper, María Inés Herrera, destacó los logros obtenidos por la iniciativa realizada en conjunto con la fundación. "Dentro de nuestros pilares de relacionamiento con las comunidades, hemos puesto especial foco en la educación de niños y jóvenes. En esa línea, nos sentimos muy contentos de estar aquí trabajando con Fundación Fútbol Más, la cual representa grandes valores en esta línea, abriéndonos espacio para aportar como empresa en el clima escolar", sostuvo.

Agrosuper y Fundación Fútbol Más cuentan con una alianza desde hace 10 años que tiene como propósito promover una sana convivencia escolar y potenciar el desarrollo socioemocional de niños y jóvenes a través del juego y el deporte. Desde 2014 a la fecha, ha beneficiado a 1.366 alumnos de establecimientos de las comunas de Rancagua, Mostaza, Codegua, San Vicente y Rengo, en la Región de O'Higgins.